



## Order Gandeng-Gendong Pakai Nglarisi

**JOGJA, Radar Jogja** - Masih minimnya UMKM kuliner, pelaku program Gandeng-Gendong, yang mengakses anggaran belanja jamuan OPD dan unit kerja Pemkot Jogja direspons dengan aplikasi Nglarisi. Mereka wajib menggunakannya.

"Ada problem tidak meratanya adalah bapak ibu banyak yang belum menggunakan aplikasi Nglarisi," kata Wakil Wali Kota Jogja, Heroe Poerwadi di sela pertemuan dengan penyedia Gandeng-Gendong di Balai Kota, Jogja,

Kemarin (23/12). Dari anggaran sebesar Rp 48 miliar, baru sekitar 40 persen atau sekitar Rp 15 miliar yang terserap di kelompok Gandeng-Gendong yang berjumlah 160 peserta. Masih terdapat sekitar Rp 30 miliar yang belum terserap.

Salah satu penyebabnya adalah, banyaknya keluhan pembayaran yang terlambat pencairan dan tidak meratanya proses pemesanan kepada kelompok.

Salah satu kelompok Gandeng Gendong Mustikarasa, Brontokusuman, Widi menuturkan kesulitan

ketika menggunakan aplikasi Nglarisi yaitu notifikasi pemesanan yang masuk terlambat. Dia mencontohkan, ada pemesan belanja jamuan pukul 10.00 belum masuk di aplikasi. Lalu si pemesan menghubungi melalui whatsapp melakukan konfirmasi bahwa pemesanan belum terjawab. "Ini pukul 14.00 WA saya," bebernya. Ketika ada pemberitahuan dari pemesanan tersebut melalui WA, barulah dicek membukanya di aplikasi dan baru muncul ada pemesanan masuk. "Ini sering ngadat seperti

ini. Bukan karena kuota atau posisi tapi nggak ada notifikasi," jelasnya.

Kelompok Gandeng Gendong Surya Barokah, Lis mendapat keluhan lain. Kendati dia sering menerima pesanan melalui WA dan aplikasi, namun dari aplikasi sering mengalami kendala bukan dari aplikasi dan pembayaran melainkan masalah pemesanan. "Saya harap semuanya merata jadi semua kebagian, nggak tertentu saja yang dipesani tapi kami yang kecil bisa merasakan yang sama," keluhnya. (cr15/prg/rg)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Pengendalian Pembangunan	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Badan Perencanaan Pembangunan			

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005